

Inician estudiantes semana de los derechos humanos



1

II Semana de Difusión y Divulgación de los Derechos Humanos

¿CUÁNDO? Del 18 al 22 de Julio en el edificio de Torre 3 de la UMM

18 Julio 13:30hrs Biblioteca Torre 3	Panel: El papel de la juventud en la promoción y defensa de los derechos humanos Panelista: Promotores UANL y UMM	21 Julio 10:00hrs	Feria de los derechos humanos Explanada Torre 3
19 Julio 12:00hrs	"Educación para los derechos humanos" Explanada Torre 3	22 Julio	Conferencia "Conociendo mis derechos y funcionamiento dentro de la CEDH (8:30 a 9:30hrs y 10:30 a 11:30hrs, Aulas 104b y 105b de la Facultad de Derecho de la UMM) Ponente: Lic. Ana Isabel Laris. CEDH Nuevo León.
20 Julio 11:00hrs	Dibujando tus derechos		Festival Multiculturalismo y Derechos Humanos (12:00 a 14:00hrs, Facultad de Educación UMM)

A- A A+

18 de Julio del 2016

Estudiantes de la Universidad Metropolitana de Monterrey iniciaron las actividades de la segunda Semana de Difusión y Divulgación de los Derechos Humanos en la que se ofrecen

conferencias y foros culturales para promover la dignidad humana y su relación con cada uno de los derechos fundamentales.

El evento es realizado por la Comisión Estatal de Derechos Humanos y el grupo de Promotoras y Promotores de Derechos Humanos Capítulo UMM dentro de las actividades coordinadas para impactar en el ámbito académico y estudiantil con la promoción de una cultura de respeto e inclusión.

Como parte del programa, especialistas de Instituto de Formación en Derechos Humanos expondrán a las y los estudiantes las competencias y servicios de la CEDH Nuevo León, así como también se impartirán conferencias sobre los principios que sustentan los derechos fundamentales y la importancia de la participación de la juventud en la defensa de éstos.

El programa tiene como objetivo acercar a las y los jóvenes al estudio y aprendizaje de los derechos humanos desde una perspectiva holística que les permita además de complementar su formación profesional, también motivar la participación ciudadana.

En su segunda edición, la semana de los derechos humanos de la UMM convoca a estudiantes y ciudadanía a participar en los foros de discusión y

actividades lúdicas que se desarrollarán del 18 al 22 de julio en diversos campus de esta universidad